

有放電 2,585世帯で、スタート

徳地町・徳地町農協

有線放送電話加入申込状況調

支所別	昭和41.9.20				
	総世帯数	加入世帯数	加入率	概要	
出雲	1,109	818	73.8		
島地	727	533	73.3		
串	299	252	84.3		
八坂	894	718	80.3		
袖野	405	264	65.2		
計	3,434	2,585	75.3		

袖野地区

部落名	世帯数	加入世帯数	加入率	部落名	世帯数	加入世帯数	加入率
川上	14	13	92.9	横山	14	10	71.4
猿岡	19	15	78.9	笛ヶ瀬	36	14	38.9
中野	30	28	93.3	祖父	28	11	39.3
刀迫	23	19	82.6	出合	15	3	20.0
大内谷	28	25	89.3	下野谷	16	10	62.5
小内谷	25	21	84.0	北谷	14	11	78.6
高巣	18	16	88.9	白井	4	0	—
柚木	33	24	72.7	中村	12	9	75.0
滑	38	10	26.3	上野谷	21	17	81.0
日暮	3	0	—				
大土路	14	8	57.1	計	405	264	65.2

出雲地区

部落名	世帯数	加入世帯数	加入率	部落名	世帯数	加入世帯数	加入率
茂知木	10	10	100.0	上庄方	35	23	65.7
中河内	17	10	70.6	下庄方	36	27	75.0
中屋敷	4	3	75.0	漆尾	17	10	58.8
御所野	23	20	87.0	二の宮	49	41	83.7
深谷	36	35	97.2	開作	14	10	71.4
才契	13	13	100.0	志手原	13	10	76.9
上都市	31	29	93.5	沖の原東	36	28	77.8
市	24	16	66.7	西	24	17	70.8
片山	37	36	97.3	古森	17	16	94.1
才谷	47	34	72.3	船津上	14	14	100.0
閑	44	25	56.8	中	14	12	85.7
伏野上	43	25	58.1	下	11	11	100.0
下	37	23	62.2	新田上	19	13	68.4
中村	11	10	90.9	下	17	14	82.4
須路上	22	18	81.8	西大津	31	28	90.3
下	28	24	85.7	徳行	22	20	90.9
旭烟	53	21	39.6	土井	32	26	81.3
	49	33	67.3	樋ノ口	37	28	75.7
本町	27	14	51.9	麻生	21	20	95.2
西川上	56	21	37.5	尻	21	19	90.5
佐	17	9	52.9	野			
	計	1,109	818	(5)	73.8		

注

()

数字は加入者のうち団体を示す

有線放送電話施設の、加入申込みにつきましては格段の御配慮をいただき、その申込み者がまとまりましたからお知らせいたします。

早速、当初の計画どおり設計をいたし工事着手となり、電柱敷地などいろいろ御相談いたしますので今後の推進につきまして、尚一段の御協力を、お願いいたします。

島地地区

部落名	世帯数	加入世帯数	加入率	概要
上村	64	58	90.6	
西畠	10	9	90.0	
誠塙	52	46	88.5	
西大町	44	44	100.0	
仕出ノ木	5	5	100.0	
下藤木	42	37	88.1	
中ヶ	21	18	85.7	
上石	35	30	85.7	
立小河内	18	15	83.3	
上中市	82	31	37.8	
下市	38	17	44.7	
石曾根村	25	21	33.3	
中矢井	22	20	90.9	
下津屋	30	27	90.0	
大久保	28	23	82.1	
中畑	18	14	77.8	
下	19	14	73.7	
計	299	252	84.3	

臨時増刊



No. 122

昭和41年11月5日

発行所 徳地町役場

発行者 徳地町

編集者 桑原輝夫

印刷所 今澄印刷所



写真は、久幸農林部長一行の栗園視察

栗園を視察 久幸部長

「短期決戦で
農家収入をふやすこと
年輪は、重なつて
この世代に

の、青年期（収穫期）に対する
農業構造改善事業進む
診断が必要……特に
栗園の増産に
専門技術者を派遣……診断に
技術提供を惜しまない」

視光、栽培、土壌、林道等
のと考へられます。

又近代化の
方向に
意欲をかりたられた

栗は、自動車は、台地を緩慢に走つて
時代を切開く意欲あり
大きく伸びる、この事業に
去る10月18日 県より

久幸農林部長、栗園
栗は、栗栽培の将来性について
(問) クリ栽培の将来性について

(答) 昔から栗一升一米一升といわれ栗栽培の優位性は認められて
います。したがつて価格の面でも高値を呼んでいます。

国においては、将来における農家の所得をふやす基幹作物と目
して将来性を高く評価し、この見通しを昭和34年を基準とし年
平均生産量は、六%の伸びを示し昭和46年には約二、一倍程度
と推定している。

しかししながら、栗栽培において他の作物と同様その将来性を論ずる場合には、単に需要量と供給量のバランスだけではなく
栗栽培の推進には、先づ高度な技術を得るとともに、生産
者を一体とした組織づくりによる品質の向上、生産費の低減と
共販体制の確立等流通機構の整備をはからなければならぬもの
と考へられます。

栗栽培でそれらの問題を解決するためには、丹波(京都府中部)の
能勢でもあるが、能勢から丹波(京都府中部)の
能勢でそれらの問題を解決するうえで重要なのは、丹波を通つて
京へ運ばれているうちに、いつの間にか、丹波栗と呼ばれるようになった

栗の、最高銘柄「銀密」の本場で現在、能勢町は、この栗の出荷によつて
ふところを大いに、うるおわせていると云う

栗で銀を寄せる

栗の特産物に「栗」がある
幅が五センチもあるという大形の栗——

栗園でもあるが、能勢でそれらの問題を解決するうえで重要なのは、丹波を通つて
京へ運ばれているうちに、いつの間にか、丹波栗と

呼ばれるようになった
(山口県林業資源協議会)

